

[Fotos] Escasa participación de crucinos en primeras horas de primarias presidenciales

Pocos votantes han llegado hasta los locales habilitados para las primarias presenciales durante las primeras horas del proceso en la comuna de La Cruz.

Cuatro son los locales que se encuentran recibiendo sufragios en la comuna crucina, El Liceo Técnico Agrícola, Liceo San Isidro, el Colegio Leonardo Da Vinci y el Colegio María Alonso Chacón.

Anuncio Patrocinado



[Fotos] Escasa participación de crucinos en primeras horas de primarias presidenciales



[Fotos] Escasa participación de crucinos en primeras horas de primarias presidenciales



[Fotos] Escasa participación de crucinos en primeras horas de primarias presidenciales



y tú, ¿qué opinas?

[Fotos] Escasa participación de crucinos en primeras horas de primarias presidenciales

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

